

Carta a los padres sobre cómo llevar a sus hijos a ver “Unplanned”

La película Unplanned recibió una clasificación R de la MPAA.

Qué puedes esperar de la película:

- 3 instancias de blasfemias (sin palabras con f)
- El nombre del Señor no se toma en vano ni se irrespeta.
- sin desnudez, sin sexo ni momentos “sugerentes”

Entonces ¿por qué la clasificación R?

Principalmente, por dos escenas; dos escenas que el equipo de la película estaban decididos a recrear con precisión, por insistencia de Abby Johnson, porque es importante que la gente las vea.

Primero: una recreación CGI (Computer-Generated Imagery/imagen generada por computadora) de lo que Abby vio en la pantalla de ultrasonido cuando ayudó en el procedimiento del aborto. Verás lo que ella vio: un bebé en una pantalla de ultrasonido en blanco y negro en 2D el instrumento para el aborto, que en la vida real parece una gran pajita y en la ecografía, una línea oscura se introduce en la pantalla y se ve al bebé luchar contra él. Primero el bebé desaparece lentamente pieza por pieza dentro del instrumento y luego rápidamente. Abby comenta: “Creo que esta escena es muy importante para que la vean los adolescentes y los niños mayores porque cuenta la verdad sobre lo que nuestra cultura sigue tratando de insistir que es un “derecho” y una “libertad”. Nadie podrá ver esta escena y luego decir que “no sabe” la verdad sobre el aborto”.

Segundo: una escena que recrea la terrible experiencia de Abby con la píldora abortiva. Ashley Bratcher, la actriz que interpreta a Abby, hizo un trabajo fantástico al capturar tanto el dolor físico como el miedo. La escena muestra sangre en el piso, sangre corriendo por sus piernas y sangre en la ducha. Abby comenta: “En la vida real, sufrí una hemorragia tan grave que pensé que iba a morir. La película captura eso sin ser demasiado sangrienta. Creo que los productores siguieron bien esa línea”.

-Hay otras dos escenas breves que pueden resultar difíciles: una es una escena en el laboratorio POC (que significa “Productos de la Concepción”), donde se llevan a los bebés abortados. Hay un breve primer plano de una placa de Petri y otro primer plano de un bebé diminuto intacto. Otra escena es la de una adolescente que tiene sangre corriendo por sus piernas y en el suelo, debido a una hemorragia.

El resto de la película te hará reír, sollozar, llorar y aplaudir, todo lo que una buena película debe hacer. La diferencia es la razón por la que “Unplanned” tiene el potencial de cambiar y salvar vidas en el proceso...entonces ¿deberías llevar a tus hijos a ver esta película? Abby comenta: “No puedo decidir por ti, pero te diré que mi hija de 12 años (en ese momento) la vio. Algunos amigos que vieron la película con anticipación trajeron a sus hijos de 10, 11 y 12 años junto con sus adolescentes para verla, espero que ustedes hagan lo mismo.”

Tenga en cuenta que nuestros hijos pertenecen a la generación que se está perdiendo debido al aborto. Esto también es personal para ellos. Es probable que escuchen y vean contenido más explícito en la mayoría de las clases de salud de la escuela. Pregúntese qué conversaciones ha tenido hasta ahora sobre la santidad de la vida con sus hijos. ¿Qué preguntas le han hecho? Esta película puede ayudar a responder preguntas y promover más debates con sus hijos. En última instancia, queremos tener estas conversaciones antes de que la cultura de la muerte llegue a nuestros hijos.